

México insiste en la no intervención ni injerencia en otros países



México, 7 ene (RHC) México ratificó su política exterior sin injerencias ni intervención en los asuntos internos de los demás estados, según explicara en una reunión de embajadores y cónsules el canciller, Marcelo Ebrard.

En la inauguración de la XXX reunión con los diplomáticos en el servicio externo, en el Salón Morelos de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Ebrard trazó pautas generales de lo que denominó un cambio en la política internacional del gobierno a la luz de la nueva visión del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El titular de Exteriores expresó que en consonancia con los cambios en el mundo, y los principios morales y éticos de la nación, ratifica su política de no injerencia, ni intervención en asuntos de otros países, desarrollo pacífico y amistad, lo cual significa respeto hacia México.

Consideró que en el escenario actual su gobierno participa sobre la base de defender las causas más justas como las relacionadas con el cambio climático, los derechos humanos, los valores democráticos y la salvaguarda del futuro de las nuevas generaciones, con la autoridad moral que les

viene del respeto a la democracia.

Pidió a los embajadores presentes y a los amigos en el mundo tomar en cuenta lo que han aprendido en todos estos años para construir un futuro mejor, y consideró que México se ha convertido con el nuevo gobierno en un punto de referencia en Latinoamérica y el resto del universo por su renovada autoridad moral y política lo cual los hace muy optimistas.

La XXX reunión de embajadores y cónsules se extenderá durante casi toda la semana y está previsto un encuentro con el presidente López Obrador. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180467-mexico-insiste-en-la-no-intervencion-ni-injerencia-en-otros-paises>



Radio Habana Cuba